

戦争法には反対だけど、「成立」したから仕方がない?



「仕方がない」とあきらめるわけにはいきません。戦争法を根拠に、日本が「対テロ戦争」に参加すれば、新たな憎しみを生み、日本はテロの標的にされてしまいます。また、南スーダンに派遣するPKO部隊に「駆けつけ警護」などの新たな任務を負わせれば、戦後初めて自衛隊が外国人を殺し、戦死者を出す現実的な危険が生まれます。



JR高松駅前での女性労働者の憲法宣伝 (2015年10月31日)



戦争法は廃止しかありません

戦争法って?

- ①日本が攻撃されていなくても、いつでも、どこでも、アメリカなどの戦争に参加する。
- ②「後方支援」という名で、**戦闘地域**で「**兵站活動**」をおこなう。

※兵站…戦争遂行のための、給油、物資の補給、物資や武器の輸送、弾薬の提供、医療、建設など。「核兵器の輸送も可能」?!

戦争法は廃止できるの?



「戦争法廃止法」を国会で決めれば廃止できます。

2016年夏の参議院選挙で「戦争推進派」に審判を下すことです。そのためには、野党の共闘が必要です。

「戦争法廃止を求める2000万人署名」を集めて、5月3日の憲法記念日に「戦争法はゼッタイ廃止」「野党は共闘」と願う国民の思いをドーンと示しましょう。国民の声で、政治を動かしましょう。



戦争法(安保法制)廃止へ野党の共闘を求めて「市民連合」結成(しんぶん赤旗2015年12月21日)



「2000万人署名」で戦争法廃止!

- ③PKOに治安維持活動や「駆けつけ警護」を追加。
- ④自衛隊は他国軍の先制攻撃にも参加。武器の使用を大幅に拡大。

「戦争法」は憲法違反です!

国民が主権者であり続けるために

今こそ一人ひとりが自立した市民として主体的に行動するチャンスです。



弁護士・伊藤塾塾長
伊藤 真さん

戦争によって人生をめちゃくちゃにされたくない

憲法無視をこれ以上許さないため、「不断の努力」(憲法12条)を続けていきましょう。



若者憲法集会実行委員会
黒津 和泉さん

反対運動のエネルギーを広く強くして「安保法制」の廃止を

法案反対運動に示した国民のエネルギーをさらに広く強くして、「安保法制」の廃止をなし遂げましょう。



専修大学教授
広渡 清吾さん

誰の子どももころさせない

誰かを殺すために生きるなんてことは、もう終わりです!戦争協力反対の声を上げ、手を取り合しましょう。



安保関連法に反対するママの会
西郷 南海子さん

戦争法廃止「2000万人署名」をよびかけます

衆議院議長 大島理森様
参議院議長 山崎正昭様
内閣総理大臣 安倍晋三様

戦争法の廃止を求める統一署名

2015年9月19日に参議院で「強行採決」され、「成立」した「平和安全保障関連法」は、憲法9条が禁じる国際紛争解決のための武力行使を可能とするもので、憲法違反であることは明らかです。したがって、「平和安全」の名にかかわらず、その内容はまぎれもなく戦争法です。また、憲法解釈を180度くつがえした閣議決定に基づいた違憲の立法は、内閣と国会による立憲主義の否定であり、断じて認めることはできません。

この戦争法が発動されれば、日本は海外で戦争する国になり、自衛隊は海外で殺し殺されることになり、日本自体が武力紛争の当事者となり、「平和安全」とはまったく逆の事態を招くことになります。

戦争法に対しては、国会審議の段階で、憲法の専門家ははじめ、さまざまな分野の人びとから反対の声が上がり、世論調査でも8割が政府の説明は不十分と答えていました。全国の人びとの強い反対の声を国会内の数の力で踏みにじった採決は、主権在民と民主主義を壊す暴挙であり、正当性を欠くものです。

以上の趣旨から、次の事項についてお願いします。

【請願事項】

- 一、戦争法である「平和安全保障関連法」をすみやかに廃止してください。
- 一、立憲主義の原則を堅持し、憲法9条を守り、いかしてください。

氏名	住所

呼びかけ **戦争させない・9条壊すな!総がかり行動実行委員会**

TEL 03-3526-2920(1000人委員会) 03-3221-4668(9条壊すな!実行委員会) 03-5842-5611(憲法共同センター)